

2020年度 11 月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

秋から冬へと変わりゆくこの頃。衣服をこまめに調節しながら、一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱいに戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。また、散歩へ行き季節を感じられる発見ができればと思っています。



★楽しかったうんどう会ごっこ★

練習のときから楽しみにしていた運動会ごっこを やることが出来ました。練習のときはおふざけが 多く、なかなか全員で揃っては出来ませんでし た。本番まで不安でしたが、子どもたちのことを 信じ本番へ!今までにない揃い具合、やる気、ガ ンバリに感動しました。ダンスの可愛らしさも残 しつつ、やるときはやるかっこいいぱんだ組の姿 が見られました。その後もきりん組とぞう組の出 しものも真剣に見るぱんだ組。中には真似をする 子、歌を歌う子もいました。それぞれ楽しんで参 加することが出来ました。玉入れでは、自分たち の時は思いっきり楽しみ、きりん組とぞう組の時 は一生懸命に応援をしていました。最後にもらっ たメダルとお土産は、「なくさないようにカバンに 入れとくね」との声に少しずつ成長していくのを 感じました。

~お願い~

肌寒くなってきましたので、散歩用に薄手のジャンパーをご用意ください。クラスにある専用のカゴに入れてください。よろしくお願いします。

- ① 事故防止の為、フード・ひものついていないもの。
- ② 動きやすいもの。
- ③ 名前の書いてあるもの。
- ④ 週末には持ち帰り、洗濯をお願いします。

♡10月の制作♡

10月はハロウィンに関連して、かぼちゃを作りました。ハサミで色画用紙を1回切りし、切った色画用紙をかぼちゃ型の画用紙にノリで貼り、乾かした後、目と鼻を貼りました。切った画用紙がカラフルだったので、色とりどりの個性あふれる作品ができました。ハサミは毎月使っていることもあって、みんなとても上手に切ることが出来ました。

月今月のうた月

~せかいじゅうのこどもたちが~

- ・せかいじゅうの こどもたちが いちどに わらったら そらも わらうだろう ラララ うみも わらうだろう
- せかいじゅうの こどもたちが いちどに ないたら そらも なくだろう ラララ うみも なくだろう ひろげよう ぼくらのゆめを とどけよう ぼくらのこえを さかせよう ぼくらのはなを せかいに にじをかけよう
- ・せかいじゅうの こどもたちが いちどに うたったら そらも うたうだろう ラララ うみも うたうだろう